

Lima 2019: Borges y Nuevo, oro sin creer en pronósticos



Huacho, Perú, 29 jul (JIT) Negadas a permitir que su deporte cerrara sin oro la jornada de este lunes, las cubanas Mayvihanet Borges y Katherin Nuevo hicieron caso omiso a los pronósticos y lideraron la prueba de canoa biplaza (C-2) a 500 metros de los XVIII Juegos Panamericanos.

Con poco más de dos meses de trabajo conjunto y Nuevo, de solo 16 años, inmersa en su debut en lides de primer nivel, las exponentes de la Isla protagonizaron una remontada electrizante que mereció elogios en el lago Albufera de Medio Mundo, a unos 175 kilómetros de Lima.

«Logramos cumplir la estrategia planteada y las cosas salieron como pensamos», dijo Borges a los reporteros mientras su compañera era reclamada para los controles antidopaje que por ahora le impidieron sumarse al diálogo.

«Es una emoción muy grande esta, porque responde a muchos sacrificios», añadió poco después de que se oficializan los 1:56.661 minutos con que dejaron en plata a las chilenas Karen Coco-María Mailliard (1:59.158) y terceras a las canadienses Anne Lavoiparent-Rowan Hardykavanagh (2:02.216).

Fue una sorpresa si de vaticinios se trata, pero las muchachas nunca pensaron en otra cosa que en la victoria. «Siempre nos planteamos obtener el oro, porque nos sabíamos seguras a partir de la forma en que nos sentíamos y venía funcionando todo», destacó la más fogueada de la dupla.

«Estuve en la Copa del Mundo de Polonia, en mayo, y pude observar cómo se comportaban los botes de América, y estudiamos a los rivales para definir los planes a seguir ahora», resaltó al tiempo que acariciaba la medalla que le hizo feliz.

El reinado de estas féminas realzó la prestancia de una fecha que antes acogió la plata de Fernando Dayán Jorge en la canoa individual (C-1) luego de derrochar toneladas de resistencia ante el brasileño subtitular olímpico Isaquias Queiroz, quien se apoderó de la cima.

«Puedo asegurar que di lo mejor de mí. Sabía que sería una final muy dura, por la calidad de Queiroz, e hice el mayor esfuerzo para lograr lo que todos esperábamos, pero esta vez no pudo ser», dijo contrariado tras la definición que le dejó segundo con 3:48.574, por 3:47.631 del ganador.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/197518-lima-2019-borges-y-nuevo-oro-sin-creer-en-pronosticos>



Radio Habana Cuba